

Compte Rendu Séjour Nice Menton du 29 février au 5 Mars 2024

Départ des cars ARSAC à 6h avec 36 participants, après prise en charge des adhérents à Alba, Viviers, Montélimar sud, c'est avec 50 personnes que nous prenons la direction de Fréjus. Nous nous arrêtons pour un petit déjeuner copieux à Lançon de Provence. C'est vers 11h30 que nous arrivons au village de vacances ULVF résidence du Colombier, où nous prenons possession de nos hébergements. Après le repas l'après-midi est consacré à la visite de Fréjus et Saint-Raphael avec un guide conférencier. Fréjus ville d'art et d'histoire fondée il y a 2000 ans par Jules César, ville de garnison depuis le 16ème siècle, frappée par la catastrophe du barrage de Malpasset du 2 décembre 1959 qui fit plus de 400 victimes. Saint Raphael nous fait découvrir l'église romane San Rafeu du 12ème siècle, et pour les plus vaillants nous avons grimpé les 129 marches de la tour pour découvrir un panorama à 360° sur le massif de l'Esterel et Saint Tropez. Dîner au village de vacances avec pot d'accueil, ensuite présentation de ULVF et de notre accompagnatrice « Alexandra ».

Vendredi 1^{er} Mars, Nous partons en direction de la principauté de Monaco 2^{ème} plus petit état indépendant au monde après le Vatican. Visite des jardins Saint Martin, premier jardin public ouvert en 1816. C'est par la visite des petites ruelles étroites que nous accédons au palais princier pour la relève de la garde qui a lieu chaque jour à 11h55. Déjeuner au restaurant sur le rocher. L'après-midi est consacrée à la visite du village d'Eze, petit village de charme aux rues pavées, perché sur les hauteurs de la côte d'azur. Dîner au village de vacances et soirée animée.

Samedi 2 Mars, journée à Nice, avec visite de la cathédrale Sainte Réparate, déjeuner au restaurant. Après-midi carnaval sous le thème Pop Culture, avec la bataille des fleurs, chars décorés de compositions florales forment un cortège élégant, les personnages aux costumes extraordinaires, musique, senteurs et couleurs, succède la distribution des fleurs au public. Dîner au restaurant. En soirée corso carnavalesque illuminé, le char se parent de leurs plus belles lumières. Les animations visuelles sont décuplées, les troupes d'arts et musique, un véritable spectacle son et lumière. Retour tardif au Colombier où un accueil chaleureux du directeur nous attend avec vin chaud, très apprécié de nous tous.

Dimanche 3 Mars, sous une météo très maussade nous partons en direction de Menton pour la fête des citrons. Nous devons manger au restaurant à 11h30. Arrivée à destination sous une pluie battante rien ne se passe comme prévu. Le restaurant se trouvant à l'intérieur du périmètre des festivités, nous avons dû attendre l'autorisation des autorités. C'est après 2 heures d'attente qu'enfin nous pouvons après contrôle accéder au restaurant tous trempés de la tête aux pieds. Malheureusement le sol étant glissant notre président Jean Ozil a fait une chute, transporté à l'hôpital de Menton par les pompiers pour une douleur à la jambe gauche. C'est en 20 minutes que le restaurant nous sert notre repas pour laisser la place à d'autres groupes. Le corso étant annulé, nous rentrons à la résidence pour nous changer et prendre des vêtements secs. Dîner et soirée animée.

Lundi 4 Mars, Après une matinée libre nous prenons le déjeuner au centre de vacances. L'après-midi nous partons pour Cannes et Grasse. Visite de Cannes en petit train, palais des festivals, la cité médiévale du Suquet avec son point de vue dominant toute la ville. Départ pour Grasse pour la visite de la parfumerie Fragonard qui célèbre le Lilas fleur d'année 2024. Créées à Grasse en 1926 par Eugène Fuchs, les parfumeries Fragonard sont aujourd'hui encore dirigées par ses arrière-petites-filles : Anne, Agnès et Françoise Costa. Depuis leur arrivée dans l'entreprise au cours des années 80, les trois sœurs ont accéléré le développement de la Maison tout en préservant son positionnement sur le marché du luxe abordable. Retour au colombier, dîner et soirée animée.

Mardi 5 Mars c'est déjà le dernier jour, il faut boucler les valises. Après le petit déjeuner départ pour la visite de Saint Tropez et Port Grimaud. Après avoir fait une photo de groupe devant la mythique gendarmerie de Saint Tropez, c'est une balade jusqu'au port que nous avons poursuivie. Départ pour

une balade en bateau dans la cité lacustre de Port Grimaud la Venise provençale. Notre dernier repas est pris au centre de vacances VVF à Sainte Maxime, où nous sommes chaleureusement accueillis par son directeur. Après les adieux à Alexandra notre accompagnatrice pendant 5 jours très appréciée par l'ensemble du groupe. C'est le départ pour l'Ardèche, après avoir remercié tous les participants et donner les dernières nouvelles de Jean Ozil, sans oublier Jean-Michel notre chauffeur pour sa conduite et son dévouement, nous arrivons vers 18h30 à Lavilledieu après avoir déposé les personnes de Montélimar, Viviers, Alba.

La secrétaire

Régine Peyrin